

# *La nouvelle Constitution : «Notre volonté » souligne Miguel Díaz-Canel*



La Havane, 10 avril, (RHC).- Dans un tweet posté très tôt ce matin, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a salué la proclamation de la nouvelle Constitution, au cours de la session solennelle de l'Assemblée Nationale à l'occasion aujourd'hui du 150e anniversaire de la Constitution rédigée par les indépendantistes cubains. Elle a été adoptée par la République en armes à Guaimaro, un village de la province de Camagüey.

Dans un message, le président cubain a souligné : «C'est seulement à elle et à Cuba que nous nous devons. C'est notre volonté.»

Il a ainsi fait allusion à la nouvelle Constitution adoptée le 22 décembre dernier par l'Assemblée Nationale et ratifiée par la majorité écrasante des électeurs cubains, 86,7%, au cours d'un référendum populaire, le 24 février.



**Radio Habana Cuba**